

Bonjour, Savenay !

In der Zeit vom 11. bis 18. Februar weilte im Rahmen der langjährigen Beziehungen mit unserem Partnergymnasium «Jacques Prévert» eine Schülergruppe unserer Schule in Begleitung von Frau Pioch, Frau Wendler und Frau Juhran zum Gegenbesuch in Savenay.

Die Austauschpartner, die sich im April 2017 in Königs Wusterhausen kennengelernt haben, freuten sich schon lange auf das Wiedersehen. Unsere Schüler verlebten eine schöne Zeit in den französischen Familien und lernten durch ein abwechslungsreiches Programm nicht nur den Schulalltag, sondern auch die schöne Umgebung mit ihren Traditionen kennen. Selbst das anhaltende Regenwetter konnte der guten Stimmung nichts anhaben.

Alle brachten im Gepäck neue Erfahrungen und viele unvergessliche Erinnerungen mit nach Hause.

Dank allen, die diese Begegnung möglich machten!

Auch die französische Presse berichtete über den Besuch unserer Schülerinnen und Schüler.

Savenay

20 ans d'amitié franco-allemande à Jacques-Prévert



En plus des voyages, un autre échange existe où 3 à 4 élèves Savenaisiens passent trois mois en Allemagne d'octobre en décembre. | CREDIT PHOTO : QUESTFRANCE

Quarante-et-un Allemands (38 élèves et 3 accompagnateurs) de Königs Wusterhausen, à 40 km au sud de Berlin, étaient accueillis pendant plus d'une semaine, au Lycée Jacques Prévert dans le cadre d'un appariement qui dure depuis 1996. Une belle amitié Franco-Allemande née grâce à plusieurs professeurs dont Françoise Foubert, Guillaume Morin, Annick Puiroux, du côté Français, et Katerin Wendler du côté Allemand.

« **Nous avons beaucoup de joie et de plaisir de revoir nos amis Français** », précise Katerin Wendler. « **Cet échange procure un enrichissement culturel et artistique** ».

Pendant 10 jours, les jeunes Allemands ont eu un programme riche et varié : visite des marais salants de Guérande, journée à Nantes, visite de Saint-Nazaire et son écomusée, découverte de Vannes, et bien sûr Savenay et son marché.

Pour marquer le 20^e anniversaire, un Festnoz d'au-revoir, animé par le groupe Korïa, avec les familles d'accueil a été organisé vendredi au lycée. « **L'échange se poursuivra, l'année prochaine les lycéens de Jacques Prévert iront en Allemagne, et peut-être la forme changera** », conclut Françoise Foubert.